

# Der Römerberg in Frankfurt am Main am 4. Oktober 1745, dem Tag der Krönung Franz I. zum römisch-deutschen Kaiser (ca. 1750)

## Kurzbeschreibung

Diese Ansicht des Frankfurter Hauptplatzes, des Römerbergs, zeigt die volkstümliche Komponente der formellen Krönung Franz' I. Das weltliche Krönungsbankett fand im Römer statt, dem Komplex aus drei gotischen Gebäuden mit Stufengiebeln, die im Hintergrund (Mitte) zu sehen sind. Kupferstich von Wolfgang Christoph Mayr (um 1720-76), ca. 1750.

## Quelle



Quelle: Kupferstich von Wolfgang Christoph Mayr, ca. 1750.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 00000143. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Der Römerberg in Frankfurt am Main am 4. Oktober 1745, dem Tag der Krönung Franz I. zum römisch-deutschen Kaiser (ca. 1750), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/das-heilige-roemische-reich-1648-1815/ghdi:image-2903>>

---

[16.07.2024].